

Ich kann es nicht

Ich
kann es nicht

Eigentlich

wollte ein
putziges seelen verschen
fürs gemüt aufzeichnen
in diesen zärtlich wortgebilden
die luftig dahin tänzeln
und erfreuen wie es die natur
für uns vermag

und doch ich kann es im moment einfach nicht

auch beim krampfhaften versuch
in friedlich stille zu liebäugeln
hier ... inmitten meiner leisen
so wundervoll grünen oase
wo sich sämtliche wildtiere
und pflanzen mit mir erfreuen
nein ... müde fast kraftlos

erdrückt mich irgendwie
diese riesig enorm dunkle wolke
gleichend der heftigen lawine
die den schatten einer lähmenden
machtlosigkeit ausbreitet
welche mir sämtliche illusionen
für unsere erde erschwert

es ist fast als spürte ich genauso
wie damals unsere naturvölker denen man alles
womit ihr herz verbunden war eiskalt genommen hat
um im profit das land auszurauben ... wieder wurde mir bewußt
es geht weiter immer weiter und hat wohl nie aufgehört
diese bürde der sinnlosen verschwendung des seins
wo sich absolut kein fluchtweg mehr für vieles leben anbietet

es bleibt nur lug und trug im fälschlich rosa getarntem

umweltschutz kleidchen stolzierend

und ich denke gerade deswegen weil ich inmitten
des kreislaufs als kleines winziges glied der kette sein darf
wird es mir noch deutlicher bewußt als je zuvor
wie arg das gleichgewicht drohend versagt
so quäle mich in beschämender sorge
wegen uns menschen

... was haben wir nur getan ...

Alle Rechte bei der Autorin!

© **possum**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)